

Lorsque la nature et l'histoire se rencontrent



Les sombres reflets de l'étang des Belles Filles interrogent le randonneur de passage.

L'étang des Belles Filles est un lieu emblématique des Vosges saônoises. Si le site est intégré aux circuits de randonnées qui conduisent à la Planche des Belles Filles au départ de Lepuix ou d'Auxelles-Haut, on peut y accéder tout simplement depuis la Planche. Un sentier balisé, depuis l'Accro'Planch, y mène directement. C'est une balade longue

de 2,5 km. Il faut environ 45 min de marche pour découvrir l'étang, qui se trouve niché à 923 m d'altitude.

Ce site naturel exceptionnel est empreint d'un mystère, qui fait écho à la légende qui y est attachée. En effet, l'étang devrait son nom à un épisode de la guerre de Dix Ans (1634-1644), durant lequel les jeunes filles de Plancher-les-Mines

se seraient réfugiées sur cette montagne pour échapper aux cruels mercenaires suédois. Pour éviter leurs sévices, elles auraient préféré se suicider en se jetant dans les eaux de l'étang.

Le randonneur de passage peut s'interroger sur la véracité de cette histoire en observant les eaux sombres de l'étang.